

¿Cómo van las finanzas de Ecopetrol?

Ecopetrol reportó este martes sus resultados para el segundo trimestre de 2023 y, con ellos, el estado de sus finanzas para los primeros seis meses del año.

Para destacar, la petrolera, que es la principal empresa del país, tuvo utilida-

des netas por \$9,7 billones, lo que convierte la cifra en el segundo mejor registro en la historia de la compañía. Pero dista mucho de la marca del primer semestre del año pasado, cuando se llegó a \$17 billones.

Esta diferencia también tiene que ver, en parte, con que para el primer semestre de 2022 el precio promedio del petróleo estuvo en US\$105 por barril, mientras que para los primeros seis meses de este año fue de US\$80.

Los resultados operativos para el segundo trimestre muestran cifras récord en los últimos tres años: 428.000 barriles de petróleo equivalente por día (kbped) en carga de las refinerías nacionales y 728 kbped en producción de petróleo.